



comunicado

AUTORIDAD DE LOS PUERTOS

Puertos otorga a FedEx contrato para extender por 10 años las operaciones en el aeropuerto de Aguadilla

San Juan, 30 de junio de 2022 – La Autoridad de los Puertos de Puerto Rico (APPR) y la empresa de transporte de carga aérea FedEx firmaron un contrato para extender por diez años las operaciones de carga en el aeropuerto internacional Rafael Hernández de Aguadilla, acción que aportará al fortalecimiento económico y al desarrollo de las industrias en esa región de Puerto Rico. Así lo informó el director ejecutivo de la APPR, el licenciado Joel A. Pizá Batiz, quien explicó que autorizó suscribir un contrato para extender las operaciones de FedEx a 10 años, tomando en consideración que es la empresa de carga más grande del área y que sirve de eje para la repartición de carga en el Caribe.

“La extensión de las operaciones de FedEx en el Aeropuerto de Aguadilla resulta en un valor añadido a las operaciones del aeropuerto, debido a los beneficios que se obtendrán de este contrato. FedEx mantiene alrededor de 10 vuelos *feeders* que importan y exportan carga aérea al Caribe. Asimismo, la repartición de carga local es expedita, el acarreo es directo del aeropuerto al destino final. Esto elimina cualquier intermediario y beneficia a toda la actividad económica de Puerto Rico, particularmente de las industrias de manufactura, farmacéutica, biotecnología, dispositivos médicos y aeroespacial que mayormente están ubicadas en el litoral noroeste, extendiéndose hacia el Sur”, dijo Pizá Batiz.

El director ejecutivo destacó algunos de los servicios que ofrece FedEx, tales como el transporte comercial de carga expresa lícita, carga, documentos, correo y mercancías por avión, incluida la recepción, almacenamiento, preparación, embalaje, entrega y transporte de dicha carga. También, lleva a cabo actividades terrestres necesarias para



el apoyo de las operaciones de carga aérea que ocurren en las instalaciones del aeropuerto de Aguadilla.

“Desde que comenzamos nuestras operaciones en Puerto Rico hace más de 40 años, nuestra misión ha sido fortalecer el mercado a través de inversiones en nuestras operaciones y alianzas con entidades esenciales”, indicó Rolando Medina, director de operaciones para FedEx Express en Puerto Rico y el Caribe. “Con la extensión de este contrato, nos complace continuar apoyando a la Autoridad de los Puertos de Puerto Rico y el Aeropuerto Internacional de Aguadilla, y reiteramos nuestro compromiso con el desarrollo de esta región el cual es fundamental para el fortalecimiento económico de la isla”, agregó el ejecutivo.

Finalmente, Pizá Batiz recordó que el aeropuerto de Aguadilla posee la pista de mayor longitud en todo el Caribe y es punta de lanza para el fortalecimiento de las industrias de turismo, aérea y aeroespacial en esa región. Por ello, la APPR se encuentra trabajando un proyecto de construcción de una pista nueva en ese aeropuerto. Esa acción permitirá dejar la pista existente como una antepista para mejorar el tráfico de aviones de carga, lo cual resultaría en un mayor atractivo para la industria aérea en general.

###

Contacto: Elizabeth Cabrera (787) 360-7414



El director ejecutivo de la Autoridad, Joel Pizá Batiz, y el director de gerencia de FedEx en el Caribe, Rolando Medina.

